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股指期货过夜有什么影响？股指期货过夜有什么影响吗

大家好，关于股指期货过夜有什么影响很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大
家分享关于股指期货过夜有什么影响吗的知识，希望对各位有所帮助！
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股指期货能不能过夜，可以持仓几天

首先就问题而言，股市期货能能过夜，持仓可以在合约结束前一周。但是我觉得你
应该不是只想问这些吧！股指期货交易日内平仓手续费奇高，隔日平仓手续费低，
但对于小资金来讲，隔夜风险较大，因为第二天很多时候会有跳空，如果资金量小
的话，容易被止损出局。

期货怎么算隔夜？

账户里持有未平仓合约过夜，即为期货隔夜。

隔夜对交易员本身来讲，利弊共生：

虽然隔夜期间内盘市场停止了交易，但外围股市、期市还在运作，并且会有源源不
断新的利好、利空产生，对次日交易的开盘价产生巨大影响，结果可以是大幅跳空
高开或低开。

做对了方向，交易员可以享受这部分的溢价利润，要是错了就会反向面临账户资金
的大幅亏损。

可以说，持仓过夜有利也有弊，关键还是基于对市场未来行情多空走势的准确判断
。

有的交易员为了规避这方面的跳空风险，只做日内，所以选择在收盘前平仓，当然
可以规避这部分风险。相应地，也失去了潜在获利的可能性。

总的来说，是否选择隔夜，取决于你自己的取舍以及对未来行情的研判。
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有人说股指期货机构只做当日的期货，不做近期和远期的期货是永远不
会成熟的，正确吗？

这么说，肯定是不正确的。

做日内，还是做波段，完全看交易者的主观意愿和资金条件，还有交易品种的走势
。

凡是这样讲的，说明自身的交易水平还有待提高，对交易本质的认识还有欠缺。

一般来说，做远期，相当于打大战，打赢了利润丰厚，打输了伤筋动骨。

做日内，走的是游击队的路线，得利就走，不恋战，每次承担的风险就小。

在表现上，做中远期的资金雄厚，谈笑有鸿儒，往来无白丁，看上去很风光，给人
以成功代言人的赶脚。

做日内，一个人独来独往，沉默寡言，也听不到他有什么惊天动地的大单，所以就
给人比较衰的印象。

但其实前者风险比后者大的多，等前者发现自己方向看错时，往往已经积重难返。
而后者完全可能是大音希声，下单如快刀，于无声处听雷，小亏小损随即斩去，得
利时便放手长漂，积小胜为大胜，通年看下来，业绩惊人。

所谓看人看心，听话听音。

做期货前，要多思考。

股指期货锁仓过夜一手要多少保证金

简单，做股指期货，一个月三万换算成沪深300合约就是100个点，一个月20个交
易日每天就是5个点，现在一手股指期货合约需要的保证金大概是25万，25万可以
通过锁仓每天做2笔，每一次出击盈利需要达到2.5点，算上手续费就是2.8个点。简
单吧？？

不过要到这个水平的话………据我所知做了七年的有几个大概能做到。

文章到此结束，如果本次分享的股指期货过夜有什么影响和股指期货过夜有什么影
响吗的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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